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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie schreitet die Umsetzung der Integrierten Drogenhilfestrategie voran? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Umbaumaßnahmen der Immobilie in der Friedrich-Rau-

ers-Straße zum Integrierten Drogenkonsumraum und wann genau ist die Fertigstellung 

geplant? 

2. Wie bewertet der Senat die niedrigschwelligen Hilfsangebote für Menschen mit 
Suchterkrankungen in den anderen Stadtteilen, insbes. in Gröpelingen und in der Neu-

stadt, und welche Handlungsbedarfe werden gesehen? 

3. Welche Anpassungen und/oder Erweiterungen der bestehenden Hilfsangebote sind zu 

wann geplant und welcher Austausch besteht dazu mit den entsprechenden Beiräten? 

 

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


